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Dependencia: 

 
Instituto de Transparencia Información Pública y Protección de 
Datos Personales / Coordinación General de Planeación y 
Proyectos Estratégicos 

 

 
Fecha: 

 

 
Lunes 28 de septiembre del 2023 

 

 
Asunto: 

Mesa de Trabajo del Secretariado Técnico 
Local de Gobierno Abierto Jalisco con 
enlaces operativos del 3er Plan de Acción 
Local 

 
Hora 

Inicio: 

 

 
11:00 
hrs. 

 
Hora fin: 

 

 
12:30 hrs. 

 

Lugar: 
 

Salón del Pleno del ITEI 
 

Duración 
 

1.5 
horas 

No 
Sesión 

 

01 

Coordinador: Ruth Isela Castañeda Avila     

  NOMBRE DE LOS INVITADOS Y 

ASISTENTES 
CARGO / 

INSTITUCIÓN 

 

ASISTENTE 

 

AUSENTE 

 

1.   Olga Navarro Benavides 
Coordinadora   del   Secretariado   Técnico   Local   
de Gobierno Abierto 

 

 
 

 

 
2.   María Fernanda Origel 

Nuño 

Directora de Redes de Gobernanza, Dirección de 
General de Vinculación de la secretaria de 
Planeación Y Participación Ciudadana. 

 
 

 
 

 

 

 
3.   Carlos Daniel Barba 

Rodríguez 

Coordinador de Parlamento Abierto, 
Transparencia y 
Participación Ciudadana del Congreso del 
Estado de 
Jalisco. 

 
 

 
 

 

 

4.   María Elena Valencia 
González 

Coordinadora de Programas de Pro-Sociedad 
hacer bien el bien, A.C. 

 

 
 

 

5.   Ana Paula Ladrón de 
Guevara 

Coordinadora De Vinculación de Mexicanos 
Primero 
Jalisco A.C. 

 

 
 

 

 

 
6.   Lucía Almaraz Cázarez. 

Docente de la Casa de Estudios de la Universidad 
del 
Valle de México (UNIVA) y Coordinadora del 
Comité de Seguimiento del Tercer Plan de Acción 
de Gobierno Abierto del Poder Judicial 

 

 
 

 

 

 

 

 
7.   Alberto   Bayardo   Pérez 

Arce. 

Docente   del   Instituto   Tecnológico   y   de   
Estudios 
Superiores de Occidente, ITESO. 
Coordinador del Comité de Seguimiento del Tercer 
Plan de Acción de Gobierno del Poder Legislativo. 

 

 
 

 

 

 

8.   Miguel Ángel Hernández 
Velázquez. 

Integrante d e l  C o m i t é   de  Participación  
Social  del 
Sistema Estatal Anticorrupción, CPS. 

 
 

 

 

 

9.   Andrea                Zarzosa 
Codocedo. 

Asesora de la Presidencia del Instituto Electoral 
y de 
Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, 
IEPC. 
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10. Rubén Alonso González 
Comité de Seguimiento del Poder Legislativo 
IEPC 

 

 
 

 

11. Jorge Federico Eufracio 
Jaramillo 

Coordinadora de Programa de Incidencia en Política 
Pública y Fortalecimiento de Gobiernos 

 

 
 

 

 

12. Edmundo            Romero 
Martínez. 

Director del Doctorado del Instituto de Investigación 
Jurídica Campus Guadalajara, UP. 

 
 

 
 

 

 

         13. Darío Alejandro Loria 
Centeno. 

Gerente de Asuntos Públicos de la Confederación 
Patronal de la República Mexicana de Jalisco, 
COPARMEX. 

 
 

 
 

 

 

14. María Socorro Piña 
Montiel 

Movimiento Asociativo Jalisciense Pro Personas con 
Discapacidad A.C. (MADIJAL) 

          

15. Ruth Isela Castañeda 
Avila 

Coordinadora General de Planeación y Proyectos 
Estratégicos ITEI 

 

 
 

 

16. Christiam Fernando 
Núñez Radillo 

 

Coordinador de Planeación ITEI 
 

 
 

 

17. Nora Aideé Juárez 
Miranda 

 

Encargada de programas ITEI 
 

 
 

 

18. Raúl U r a n g a  
L a m a d r i d . 

Presidente de la Cámara de Comercio de Guadalajara, 
CANACO. 

  
 

 
 

19. Luis                   González 
Viramontes.  

Presidente del Consejo Directivo de Instituciones para el 
Desarrollo Social A.C., CIDES 
Coordinador del Comité de Seguimiento del Tercer Plan 
de Acción de Gobierno del Poder Ejecutivo. 

 
 

 
 

 
 

 20. Celia   Andrea   Ramírez 
Aréchiga  

Directora General de Vinculación de la Secretaría de 
Planeación Y Participación Ciudadana. 

  
 

 21. Jeanette Leticia Carrillo 
Magdaleno.  

Jefa de Departamento de Proyectos Especiales del 
Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco. 
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ORDEN DEL DÍA 

 
RESPONSABLE 

TIEMPO DE EXPOSICIÓN 

PROGRAMADO HORA INICIO HORA  FIN 

 
I. Lista de Asistencia. 
II. Presentación del equipo de trabajo Coordinador de 
Gobierno Abierto del ITEI. 
III. Presentar resultados y estatus del Tercer Plan de 
Acción Local. 
IV. Informar de las vigencias de la Titularidad y Suplencia 
de la Sociedad Civil. 
V. Revisar los mecanismos de gobernanza y proponer 
adicionar un apartado para los comités de seguimiento. 
VI. Propuesta para llevar a cabo 03 tres eventos para la 
presentación de los resultados de las acciones del poder 
Ejecutivo, Legislativo y Judicial. 
VII. Poner en la mesa la posibilidad de co-creacción para 
incorporar un nuevo compromiso a su plan de acción. 
VIII. Poner a consideración al Sector Académico y a las 
cúpulas Empresariales para que sean sedes de los 
eventos de presentación de resultados de los tres 
poderes, para lograr mayor impacto y difusión en la 
sociedad, en la comunidad estudiantil y el sector 
empresarial. 
IX. Asuntos Varios. 
X. Clausura de la mesa de trabajo. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
    TODOS 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

90 min 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

11:00 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

12:30 

 
 

No DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

1 Hora de Inicio de la sesión: 11:12 hrs. 
Olga Navarro Benavides da la bienvenida a los asistentes menciona que después de un año le da gusto retomar con mucha fuerza 
los trabajos de gobierno abierto y presentar a los nuevos integrantes por parte del ITEI. Propone a manera de introducción, que 
cada uno de los invitados se presenten; por lo que da el uso de la voz a los ahí presentes. 

2. Ruth Castañeda en uso de la voz, da lectura a el Orden Del Día, así mismo presenta el grupo de trabajo por parte del 
ITEI que estará dando seguimiento a los temas de Gobierno Abierto. 

3. 
Ruth Castañeda menciona que se realizará la presentación de resultados y el estatus de los compromisos del Poder Ejecutivo, 
Legislativo y Judicial del Tercer Plan de Acción Local. Comenzando con el Poder Ejecutivo y da cuenta que el Ejecutivo tiene 21 
acciones  de  las  cuales,  1,2,3,4,5,6,8y9  se  encuentran  en  proceso  de  terminado.  Así m i s m o   menciona que  las  
acciones 7,10,11,12,13,14, y 15 se cambió la redacción de la acción ya que se modificaron debido a la naturaleza de las actividades 
propias que se fueron desarrollando y en lugar del comité intersectorial e interinstitucional se elaboró un formulario del cual se 
extraerá información para la elaboración de un manual de Buenas Prácticas. Estas acciones ya se encuentran en validación por 
el comité de seguimiento en está a la espera de resultados. Y una vez que sean aprobadas serán enviados los formatos 
correspondientes a la coordinación para que sea modificado el Tablero de Monitoreo. Finalmente, de las acciones 16,17,18, y 19, 
se enviaron las propuestas para ser validadas por el comité de seguimiento. 
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4. Marifer Origel, en uso de la voz, presenta el compromiso del Poder Ejecutivo que consiste en Armonización, unificación, transparencia 
y control de corrupción en las reglas de operación (ROP), de los programas sociales dirigidas a las OCS y detalla cada una de las 
acciones y los ajustes que fue necesario hacer durante el proceso de ejecución del compromiso, pone en contexto la co-creación con 
los representantes de las OCS. Refiere como se fueron transformando las acciones y en lugar de las mesas de trabajo, que serían 
solo en la ZMG, de llevarse a cabo acortaría la participación y complicaría empatar agendas, traslados etc., se optó por recabar la 
información a través de un formulario para obtener mayores datos. Por lo que se trabajó de la mano con el comité de seguimiento 
en un encuentro con las dependencias y de todos los participantes y sus  aportaciones retomar qué criterios se podían homologar 
para plantearlas en un manual de Buenas Prácticas. Marifer Origel refiere en porcentaje el avance de las acciones y menciona que 
el 22% se encuentran terminadas y validadas 53% terminadas, se encuentran en proceso de validación por el comité de seguimiento 
y el 6% en proceso de realizarse un 19% están sin iniciar en espera de que el comité de seguimiento apruebe las propuestas y 
cambios. 

5. En uso de la voz a Elena Valencia, refiere que también viene en representación del comité de seguimiento del Poder Ejecutivo en 
compañía de Socorro Piña ya que el resto de los integrantes por agenda no pudo asistir. Elena Valencia comenta que la forma de 
trabajo del comité de seguimiento ha sido muy responsable, participativa y de acuerdo a lo que comentó Marifer Origel a lo largo del 
proceso refiere que hubo diversas situaciones las cuales fueron un aprendizaje para este tipo de ejercicios de gobierno abierto y 
acotó que este tercer compromiso retoma material del 2do Plan de Acción Local y se da seguimiento a los 74 puntos que es 
importante plasmar en las ROP y programas que canalizan recursos a la OCS. Y del 3er PAL las acciones se dividieron en dos partes, 
primero trabajar en elaborar propuestas de mejora a las ROP, que fueron del 2022 y que algunas dependencias si incorporaron estas 
mejoras y es por eso que la segunda parte de este compromiso implicaba hacer un anexo a las guías que el Gobierno del Estado a 
través de la SPPC, emite las reglas de operación, en las cuales se pretende sean más precisas, más transparentes, para evitar 
ventanas de corrupción. Destaca el trabajo que se hizo en la SPPC, que logró la participación de varias dependencias mediante estos 
ejercicios de gobierno abierto y menciona que el formulario ayudó a identificar qué mejoras están dentro del marco jurídico y se 
puedan llevar a cabo. Elena Valencia concluye que esos ejercicios ayudaron al diálogo entre las organizaciones y las dependencias. 
Reiteró que por parte del comité de seguimiento se están validando estas acciones para que se documente debidamente y quede 
registro y evidencia para los futuros ejercicios de gobierno abierto, para que las personas que asuman nuevos cargos tengan los 
antecedentes. En conclusión, se espera que las acciones y validaciones queden concluidas para este año. 

6. 
 

Ruth Castañeda en uso de la voz, presenta los avances del poder Legislativo e informa que de acuerdo al Tablero de Monitoreo de 
Gobierno Abierto tienen siete acciones las cuales ya se encuentran terminadas en espera de validación por parte del Comité de 
seguimiento y da uso de la voz a Carlos Daniel Barba para que detalle sobre estas acciones. 

7. Carlos Barba en su intervención refiere que el Poder Legislativo no tuvo tantas acciones en virtud del tiempo reducido que se tenía y 
fue necesario acelerar los trabajos debido al periodo de término de la Legislatura que en ese momento estaba por concluir, además 
de los procesos y cambios que estaba llevando el ITEI se percibió que los trabajos del STL no estaban avanzando. Menciona que el 
Poder Legislativo, dio seguimiento al compromiso y mejoras del 2do Plan de Acción que consistió en crear una plataforma digital 
para contar con la participación de los ciudadanos en las creación y modificación de las Iniciativas de ley que son turnadas a las 
comisiones Legislativas. Hace un recuento desde el 2018 donde se aprobó la creación de esta página hasta el 2021 que fue en el 3er 
PAL donde se dio el fortalecimiento de esta plataforma y en la presente Legislatura se firmó un convenio de colaboración en donde ya 
los diputados se comprometieron a estar alimentando este sitio web. Una ventaja fue que se logró establecer en el reglamento de la 
Ley Orgánica del poder Legislativo la obligación de esta herramienta y dejar plasmado que independiente a los cambios debe continuar 
de manera permanente esta plataforma. Dentro de los trabajos se realizó una consulta pública ciudadana para priorizar acciones y 
se recibieron algunas aportaciones, para ciudadanizar y socializar la página web y sobre todo los comentarios que las personas 
realizaran por este medio digital fueran tomados en cuenta al momento de dictaminar las leyes. Refiere que solo está pendiente la 
validación por parte del comité de seguimiento de las OSC., presenta la plataforma en tiempo real mostrando algunos videos que 
se hicieron con el f in de dar a conocer la misma, mostrando las mejoras que se le han ido haciendo para que la ciudadanía 
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    tenga una interacción más amigable. Posterior a eso realiza la pregunta: 
¿Qué hacer? Y propone establecer algún compromiso para poder mejorar la interacción de los visitantes a la plataforma y socializar 
y difundirla para que no solo la conozcan, sino que participen en la creación o modificación de leyes en el Estado. Carlos muestra 
que al momento las visitas se han incrementado llevando un total de 8,600 visitas. Al final da agradecimientos al STL, a la IND, Codeando 
México A.C. y al ODC de la OGP y al canal Parlamento del Congreso Jalisco. 

8. Alberto Bayardo Arce Coordinador del Comité de Seguimiento del Poder Legislativo, en uso de la voz, felicita por la herramienta que 
se derivó de las mesas de trabajo y menciona que es un gran aporte y destaca que no fue tarea sencilla por la resistencia al cambio. 
Comenta que no se ha terminado de validar por parte del comité por carga de trabajo y falta que sesione el equipo para que se 
cumplan con las firmas y quede completo. Comenta que ha sido muy bueno que el Canal Parlamento y la biblioteca del congreso 
estén participando y habrá que pensar en estrategias para que se le dé mayor difusión de manera sistemática. 

9. Olga Navarro y refiere que por temas de agenda se tiene que retirar, pero estará muy pendiente del poder judicial y de los avances 
y de los acuerdos que se deriven de la reunión para dar el seguimiento que se requiere y el equipo del ITEI estará pendiente de 
cualquier duda que se genere para temas de gobierno Abierto, se disculpa y agradece a los asistentes. 

10 
 

Ruth Castañeda hace uso de la voz para continuar con la información con del Poder Judicial y refiere que ellos tienen 9 acciones de la 
cuales la 1,2,3,4 y 6 están terminadas, a la espera de que el comité de seguimiento las valide. Las acciones 5,6,8 y 9 están en proceso 
de trabajo por a la dependencia responsable. 

11 Lucia Almaraz, menciona que el trabajo que ha hecho la Doctora Jeannette Carrillo en el Poder judicial ha sido muy comprometido y 
legítimo, han trabajado de manera cercana y refiere que en su momento cambió la presidencia del Poder Judicial y se dificultó el 
tema de la virtualidad con el comité de seguimiento, sobre todo para la validación de las actividades y agradece la paciencia respecto 
a las validaciones y será un área de oportunidad de los siguientes trabajos. Por otra parte, comenta que ha asumido la titularidad de 
un cargo en una unidad de transparencia por lo que pone a consideración si puede continuar con la coordinación del comité de 
seguimiento y pone en la mesa la posibilidad de un cambio o suplencia. Ruth Castañeda pone a consideración la continuidad de la  
maestra Lucia Almaraz como coordinadora del comité de seguimiento. 
Los asistentes hacen algunos comentarios y Ruth Castañeda solicita que levanten la mano para saber si están de acuerdo que 
continue. Alberto Bayardo comenta que no tiene claro si la coordinación debe llevarla gente de la sociedad Civil no ligada a una 
instancia pública.  Aunque no haya conflicto de interés quizá ya no podría continuar dado que ya forma parte de una instancia pública. 
Lucía Almaraz menciona que los demás integrantes que conforman el comité hasta donde recuerda son, Elena Valencia, Rubén 
Alonso, Domingo Ruiz, Rodolfo Guerrero y Ricardo Lamas. 
Elena Valencia toma la palabra y comenta que se requiere que quien esté al frente debe tener conocimientos jurídicos y propone se 
haga una reunión. Comenta que recuerda que Rodolfo de Café Jurídico, estaba muy entusiasmado en las fases y por un tema de 
responsabilidad se pondría sobre la mesa platicar con el resto de los integrantes para que ver qué persona tiene las mejores 
herramientas y pueda tomar la responsabilidad en las últimas fases. Pregunta si existe la posibilidad de incluir a otra persona o 
Institución que no esté integrado al comité. 

12 Ruth Castañeda refiere que respecto a la vigencia y titularidad del STL en lo que respecta a las OSC, es de dos años y que la 
organización civil Pro-sociedad A.C. encabezada por Carlos Bauche Madero, fue nombrado en septiembre del 2021, por lo que es 
necesario lanzar una convocatoria y menciona que, de acuerdo con los Mecanismos de gobernanza, se dará prioridad a aquella 
persona que haya fungido como suplente siempre y cuando tenga una participación constante. Por lo que, con fecha de 18 de 
septiembre del presente año, se giró oficio a Mexicanos Primero Jalisco A.C. para que nos informará si era de su interés ocupar la 
titularidad de representantes de la S.C. y el 20 de septiembre informa que no cuentan con las suficientes posibilidades de sostener 
una participación activa por lo que declinan a la invitación. Por lo que se agradece la colaboración de Pro-sociedad y Mexicanos 
Primero, respectivamente. Por lo que se informa a los presentes que se deberá lanzar convocatoria para que se ocupe la titularidad 
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y suplencia de las OSC para que forme parte del STL. Y pregunta si alguien desea hacer alguna aportación, no habiendo comentarios 
se concluye en este punto que se enviará el formato de la convocatoria por correo electrónico. 
Ruth Castañeda le pregunta a Elena Valencia si sabe porque se entregaban los documentos en López Cotilla en Corporativa de . 
fundaciones Socorro Piña comenta que en la convocatoria anterior se entregó en dicha dirección porque facilitaba a las A.C. la entrega 
por tener ubicado el domicilio. Elena Valencia comenta que la difusión toma su tiempo y que se puede hacer a través de CIDES y 
Pro-Sociedad puede apoyar para difusión y propone tres semanas o veinte días para recibir propuestas, quedando en tres semanas. 
 

13 Ruth Castañeda comenta que, en el siguiente punto del orden del día, se pretende que sean modificados algunos artículos de los 
mecanismos de gobernanza y se pretende incluir un apartado que regule a los comités de seguimiento, derivado de una propuesta 
hecha por uno de los coordinadores de los comités de seguimiento. Se enviará vía email, en espera de aportaciones. 
Marifer Origel, en uso de la voz para comparte los antecedentes de donde salió esta propuesta por procesos de gobernanza entre 
sociedad civil y gobierno y se buscaba ir de la mano con las OCS derivado de que no hay una regla y cuál es el alcance de su 
participación solo se acota a acompañar y validar las acciones. Y se propuso reglas de acción y alcances de las OSC, ya sea como 
estatutos y permanezcan para que sepan cómo proceder. 
Elena Valencia pregunta si ¿ ya se tiene alguna propuesta? y si OGP tiene documentado i n f o r m a c i ó n  a l  r e s p e c t o  y  
p i d e  recordar que los compromisos los asumen las organizaciones públicas y están limitados a un marco jurídico y recursos y 
todo el trabajo que hacen en las OSC se hace pro bono esto es sin recurso. Lucía Almaraz comenta que las respuestas a los 
compromisos de validación han sido complejos y quien lo detiene es el comité de validación y refiere que cuando se asuma 
el compromiso se asuma la responsabilidad y sensibilización por lo que  los comités tienen que estar comprometidos y poner en 
la mesa un tiempo para los comités validen. 

14 
 

Ruth Castañeda menciona que, en el siguiente punto de orden del día, referente a la propuesta de llevar a cabo tres eventos donde 
se presente los resultados de los compromisos de los tres poderes, con el objetivo de dar a conocer a la sociedad los trabajos 
realizados y los beneficios a la ciudadanía. Se pone a consideración las fechas, así como el apoyo que se requiere. 
Marifer Origel comenta que antes dar una fecha para presentación, le gustaría tener un acercamiento con el comité de seguimiento 
para poner sobre la mesa las propuestas a las modificaciones que se hicieron a las acciones y sobre eso partir para aterrizar en 
fechas completas. Elena Valencia comenta que una fecha estimada podría ser noviembre, pero antes debe analizar con el comité 
de seguimiento. Carlos Barba está en la mejor disposición para llevar a cabo la presentación del poder Legislativo, solo espera 

  las validaciones del comité de seguimiento y ellos están listos. 
Nora Juárez comenta que la intención es que estos trabajos lleguen al ciudadano y se difundan para un impacto en la sociedad. 
Alberto Bayardo comenta que verá la posibilidad de que se lleven a cabo estas presentaciones en el ITESO o en casa Clavijero que 
es un lugar más céntrico. 

15 Ruth Castañeda hace uso de la voz y menciona en el siguiente punto pone a consideración si por parte de los tres poderes se 
puede incorporar un nuevo compromiso derivado de las acciones ya hechas. Marifer Origel comenta que le gustaría esta decisión 
platicarla con su titular la Maestra Margarita Sierra para ver cuál es la indicación de gobierno estatal, sobre todo porque se vienen 
épocas de elección. 

16 Ruth Castañeda da cuenta que en el último punto del orden del día se pide apoyo a las universidades y los enlaces del sector 
empresarial para pedir su colaboración en la difusión de los eventos. El Doctor Edmundo Romero menciona que en la UP están en 
la mejor disposición, pero se tiene que ver el tema de las fechas. Darío Larios refiere que es necesario revisar las fechas y que en 
el pasado la COPARMEX ha sido sede en eventos de Gobierno Abierto. 

17 En el tema de asuntos varios, Socorro Piña menciona la importancia de considerar que los recursos que se usan en los trabajos de 
gobierno abierto deben considerarse como una aportación y de manera positiva y no considerarlo como una carga, ya que cada uno 
colabora para generar un impacto y mejoría dentro de la sociedad. 
Elena Valencia agradece al grupo del ITEI y la reacción que se tuvo para retomar estos temas el equipo. Ruth Castañeda agradece a 

  Carlos Barba, Elena Valencia y María Fernanda Origel por el seguimiento a sus acciones, la paciencia para ayudarnos a despejar        
dudas respecto a los temas de Gobierno Abierto.  Ruth Castañeda comenta que la intención es que se difunda a más ciudadanos y 
pide el apoyo para utilizar las redes sociales, para hacer una mejor difusión y llegue a más personas para lograr la mayor participación 
en los temas de gobierno Abierto. 
Se toma la foto oficial y con esto concluye la mesa de trabajo con los enlaces operativos del STL de Gobierno Abierto Jalisco a las 

12:45 hrs. Aproximadamente. 

 
Se toma la foto oficial y con esto concluye la mesa de trabajo con los enlaces operativos del STL de Gobierno Abierto Jalisco a 
las 

12:45 hrs. Aprox 
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ACUERDOS / COMPROMISOS : 

 No   

ACUERDOS / COMPROMISOS: 
 

RESPONSABLE 

FECHA DE 

CONCLUSI 

ÓN 

 
OBSERVACIONES 

 
ESTATUS  

 
 
 

5 

 
Completar la validación de 
las acciones ya concluidas 
por parte del comité de 
seguimiento del Poder 
ejecutivo. 

 

 
Luis González 
Viramontes. 

   
 
 

Pendiente 

 

 
8 

Completar la validación de 
las acciones ya concluidas 
por parte del comité de 
seguimiento del Poder 
Legislativo. 

 

 
Alberto Bayardo 

Pérez Arce 

   

 
Pendiente 

 
 

 
11 

Llevar a cabo reunión con el 
comité de seguimiento del 
poder judicial para poner a 
consideración quien puede 
tomar el cargo de 
Coordinador del comité de 
seguimiento. 

 
 

 
Ruth Castañeda 

  
 
 

Llevar a cabo reunión 
la siguiente semana 

 
 

 
Pendiente 

 

 
12 

Enviar         por         correo 
electrónico el formato de la 
convocatoria a los enlaces 
para recibir comentarios o 
aportaciones. 

 

 
Christiam Núñez 

  

 
Se dan 10 días para 
recibir comentarios 

 

Enviado 
pendiente 
de 
respuesta 

 

 
13 

Enviar por correo 
electrónico los mecanismos 
de gobernanza en espera de 
recibir aportaciones. 

 

 
Christiam Núñez 

  
Se dan 10 días para 
recibir comentarios 

Enviado 
pendiente 
de 
respuesta 

 
 
14 

El poder ejecutivo se lleva la 
tarea de hacer una reunión 
con el comité de 
seguimiento    para     tener 

 
Marifer Origel y 

Luis González V. 

   
 

Pendiente 
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 respuesta de las propuestas 
las nuevas acciones y 
proponer una fecha tentativa 
para presentar resultados. 

    

 

 
14 

Revisar la posibilidad de 
llevar a cabo difusión y/o 
presentación de los 
resultados del 3er PAL en el 
ITESO. 

 

 
Alberto Bayardo 

   

 
Pendiente 

 

 
15 

Revisar con los titulares de 
cada   poder   si   cabe   la 
posibilidad de incorporar un 
nuevo c om pr om is o  al  3 e r  
PAL 

Marifer Origel 
Carlos Barba y 

Lucia Almaraz del 
comité de 

Seguimiento del PJ 

  

 
Próxima reunión 

 

 
Pendiente 

 
 
 
 

16 

Dar a conocer las fechas de 
la siguiente reunión o evento 
a  los  enlaces  de  la  UP, 
ITESO  Y  COPARMEX  
para 
solicitar el apoyo en sus 
instalaciones, así como la 
difusión para próximos 
eventos. 

 
 
 

Alberto Bayardo 
Edmundo Romero y 

Darío Larios 

    
 
 
 
 Pendiente 

 

 

Nota: El número referenciado en la primera columna de lado izquierdo de esta tabla, corresponde al número del tema tratado en la tabla 

del desarrollo de la reunión. 
 

 
Los que suscriben en el apartado de acuerdos y compromisos, reconocen realizarlos, así como generan el compromiso de 
documentar las acciones realizadas. 

 
En caso de haber modificaciones a esta minuta, favor de hacerlos llegar por escrito al correo electrónico: 

gobiernoabiertojalisco@itei.org.mx 
 
Atn: Nora Juárez 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
Elaboró: Nora Juárez M. 
Revisó:  Christiam Núñez 
Aprobó: Ruth Castaneda 
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